



Top of Mind Index 2025: Progreso destaca como elección principal de jóvenes profesionales en Guatemala



World Pediatrics busca transformar la vida de los niños a través de su iniciativa “Un día para apoyar”

“Ecofiltro en mi aula” continúa beneficiando a miles de niños



Top of Mind Index 2025: Progreso destaca como elección principal de jóvenes profesionales en Guatemala



La inclusión de Progreso en el Top of Mind Index 2025 es un testimonio de su capacidad para adaptarse a las tendencias del mercado laboral y responder a las necesidades de las nuevas generaciones.

Al enfocarse en crear una propuesta de valor atractiva para los jóvenes talentos, la empresa asegura su competitividad y relevancia en el mercado actual.

La compañía se destaca en el Top of Mind Index 2025 como una de las empresas preferidas por profesionales menores de 35 años en Guatemala, según el estudio realizado por FirstJob

En el reciente Top of Mind Index (TOM) 2025, elaborado por FirstJob, Progreso ha sido reconocida como una de las compañías preferidas por los profesionales menores de 35 años en Guatemala.

Este estudio, considerado el más grande de Latinoamérica en su tipo, encuestó a más de 1,600 jóvenes profesionales para identificar las empresas con mayor atractivo como empleadores.

El TOM 2025 tiene como objetivo evaluar la percepción de los jóvenes profesionales sobre las organizaciones, reconociendo a aquellas que destacan por su imagen aspiracional y sólida marca empleadora.

En esta edición, Progreso se posicionó en el segundo lugar del ranking de preferencias en Guatemala, solo por detrás de Corporación Multi Inversiones.

Este reconocimiento refleja el compromiso de Progreso con la atracción y retención de talento, así como su dedicación a crear un entorno laboral que promueve el desarrollo profesional y personal.



El compromiso de ser empleador preferido

La compañía ha implementado diversas iniciativas enfocadas en la formación y crecimiento de sus colaboradores, ofreciendo oportunidades de capacitación continua y programas de mentoría que buscan potenciar las habilidades de los jóvenes profesionales.

Además, Progreso ha adoptado políticas que fomentan la innovación y la sostenibilidad, valores que resuenan fuertemente con las nuevas generaciones que buscan empleadores comprometidos con el desarrollo sostenible y la responsabilidad social.

Estas prácticas no solo fortalecen la reputación de la empresa, sino que también contribuyen a su posicionamiento como un empleador de elección entre los profesionales de menos de 35 años.

El estudio de FirstJob destaca la importancia de comprender las expectativas y motivaciones de los jóvenes profesionales al momento de elegir un lugar de trabajo.

Factores como el ambiente laboral, las oportunidades de crecimiento, la cultura organizacional y el compromiso con la sociedad son determinantes en las preferencias de este grupo demográfico.

World Pediatrics busca transformar la vida de los niños a través de su iniciativa “Un día para apoyar”



En un mundo donde la salud infantil debería ser un derecho garantizado, más de 450 millones de niños menores de 5 años no tienen acceso a atención quirúrgica vital. World Pediatrics, una organización sin fines de lucro con más de 21 años de experiencia, trabaja incansablemente para cambiar esta realidad. Por ello, invita a la comunidad guatemalteca a unirse a su nueva iniciativa “Un Día para Apoyar”, una oportunidad única para transformar vidas y llevar esperanza a miles de niños que esperan atención médica indispensable.

En Guatemala, muchos niños enfrentan desafíos de salud como malformaciones craneofaciales, escoliosis, problemas urológicos y otras condiciones médicas que limitan su capacidad de jugar, aprender y soñar. Desde 2003, World Pediatrics ha trabajado sin descanso para cambiar estas historias, proporcionando soluciones médicas vitales.

“Un día para apoyar”

Cada año, 17 millones de vidas se pierden a causa de enfermedades que requieren atención quirúrgica y que no se tratan a tiempo. Por ello, World Pediatrics Guatemala ha lanzado “Un Día para Apoyar”, un movimiento que busca involucrar a donantes individuales, corporativos y voluntarios en una misión compartida: salvar vidas. Esta campaña tiene como objetivo disminuir significativamente las muertes infantiles causadas por enfermedades no atendidas.

Cada acción tiene un impacto y cada donación puede ser el rayo de esperanza que ilumine el camino de un niño hacia la salud. En este “Día para Apoyar”, World Pediatrics invita a toda la comunidad a ser parte de la solución. “Con su apoyo, podemos trabajar juntos para construir un futuro donde cada niño tenga acceso a la atención médica que necesita para florecer”, concluyó Rosales.

Si deseas unirse a esta campaña, te invitamos a seguir las redes sociales de World Pediatrics como @WPPGUATEMALA o contactarlos por medio del Whatsapp 3348-1191. Y así, conocer más de sus programas y las actividades de recaudación de fondos.



Disfruta el LG Bombazo Way con descuentos imperdibles en todo el país

LG Electronics y Agencias Way anuncian el inicio del LG BOMBAZO WAY, una semana llena de promociones exclusivas en productos LG, disponible a nivel nacional del 21 de febrero al 3 de marzo de 2025.

Durante estos días, los guatemaltecos podrán aprovechar descuentos en una selección de productos diseñados para mejorar su hogar y entretenimiento. Desde televisores con tecnología UHD hasta electrodomésticos de la más reciente generación.

En esta semana podrás encontrar con descuento lo siguiente:

- **Smart TV UHD:** Disfruta de imágenes de alta resolución con una nitidez sorprendente y acceso fácil a las principales plataformas de streaming y en grandes dimensiones.
- **Mini Componentes xboom:** Potencia tu música con un sonido potente y envolvente cargado de funciones ideales para tus fiestas y reuniones de verano.
- **Estufas:** Diseñadas con la mejor tecnología para una mejor eficiencia en la cocina.
- **Refrigeradoras:** Encuentra los modelos con tecnología LG que te permitirán tener tus alimentos más frescos y tus bebidas más frías.
- **Lavadoras:** Equipadas con inteligencia artificial para ofrecer ciclos de lavado óptimos y eficientes.

Una oportunidad única para renovar tu hogar

El LG BOMBAZO en Agencias WAY es la ocasión perfecta para quienes desean mejorar su hogar con la mejor tecnología. Los productos en promoción están diseñados para ofrecer confort, eficiencia y entretenimiento de alta calidad.





*En confianza...
Entre amigos*



Smart TV UHD 4K de 70"
Modelo: 70UR7800PSB
SKU: 27996



Smart TV HD de 32"
Modelo: 32LQ570BPSPA
SKU: 26330



Mini componente LG XBOOM
Modelo: CM4360
SKU: 19677



Smart TV 4K de 43"
Modelo: 43UR7300PSA
SKU: 28044



Estufa de 30"
Modelo: LRQZ525SS
SKU: 28006



Refrigerador 14 pies
Modelo: VT38WPP
SKU: 28066



Lavadora 48 Lbs
Modelo: WT22WT6HK
SKU: 24072

Aprovecha ahora las ofertas en
PRODUCTOS LG SOLO EN AGENCIAS WAY

*APLICAN RESTRICCIONES. FOTOGRAFÍAS CON FINES ILUSTRATIVOS.

“Ecofiltro en mi aula” continúa beneficiando a miles de niños



Ecofiltro, comprometido con su propósito de salvar vidas y brindar salud a través del acceso a agua segura, anuncia el relanzamiento de su programa escolar “Ecofiltro En Mi Aula”. Esta iniciativa busca desde 2013 beneficiar a miles de estudiantes en todo el país, asegurando que puedan consumir agua potable tanto en la escuela como en sus hogares.

Para este año, Ecofiltro se ha propuesto un ambicioso objetivo: Beneficiar a 2,723 escuelas con la donación de 22,525 ecofiltros y capacitar a 83,507 padres de familia acerca de la importancia del acceso a agua segura.

A lo largo del año, Ecofiltro donará 10,000 ecofiltros a diferentes escuelas del país bajo la siguiente modalidad: Cada escuela recibirá el 50% de la cantidad de ecofiltros en relación con el número de aulas que posea. Además, por cada cinco padres de familia que adquieran un ecofiltro para uso en el hogar, la escuela recibirá un ecofiltro adicional. Con una meta de 22,525 ecofiltro para ser entregados en 2025.

Con el objetivo que más personas puedan sumarse y ser agentes de cambio, próximamente se habilitará una pestaña en el sitio web de Ecofiltro, en el cual cualquier persona dentro y fuera de Guatemala podrá hacer su donación por un monto de Q265 y así destinar esa compra al fondo de “Ecofiltro En Mi Aula”, y ser parte del programa para llegar a la meta.

El impacto del programa en el último año fue significativo, beneficiando a 1,430 escuelas y logrando la donación de 4,435 ecofiltros, lo que resultó en 95,099 niños con acceso a agua segura en sus aulas.

“Ecofiltro En Mi Aula” es una estrategia alineada con el propósito de Ecofiltro de generar un impacto real y duradero en la vida de los niños y sus familias. Este programa ha sido diseñado con su propia identidad y propósito, destacando su compromiso e impacto social.” Brayan García, Coordinador de Ecofiltro En Mi Aula.

Decir adiós a una mascota: un acto de amor en el que te acompaña Pet Dignity

Perder a una mascota es despedirse de una estrella, de un compañero incondicional, un ser que estuvo presente en los momentos felices y en los difíciles, ofreciendo amor sin pedir nada a cambio. El impacto emocional para una persona puede ser muy fuerte, ya que no solo se trata de la mascota en sí, sino el significado que tiene en la vida de la persona.

Desde esa perspectiva, Señoriales Corporación de Servicio, entiende que la partida ha dejado un vacío profundo, que no solo genera tristeza, sino también una reconfiguración de la identidad y la rutina de quien la ha perdido, ante ello han diseñado servicios como Pet Dignity. Su objetivo es brindar a las familias un proceso de despedida digno y respetuoso para mascotas con la misma calidez y profesionalismo que caracteriza a la corporación.

Realizar un servicio para mascotas ayuda a validar el dolor, evitar la negación de la pérdida y promover la aceptación de manera natural, a través de un acompañamiento compasivo y rituales simbólicos, que brindan beneficios a las familias como:

- Tener un refugio emocional, un lugar seguro donde recordar.
- Ayuda a procesar la ausencia de manera más concreta, lo que evita el duelo prolongado o bloqueado.
- Permite ritualizar el recuerdo, ayudando a canalizar emociones.
- Refuerza el vínculo emocional con la mascota, demostrando que su amor sigue presente.



¿Cómo honrar a una mascota?

Dentro del acompañamiento que brinda Pet Dignity hay espacios para recordar y despedirlos con amor, a través de servicios como:

- Cremación individual o colectiva de mascotas.
- Urnas personalizadas para conservar los restos cremados.
- Acompañamiento emocional para los dueños en el proceso de duelo.
- Ceremonias de despedida según las necesidades de cada familia.